

## Communiqué de presse

# L'UNAFORIS reçue à Matignon sur la question de l'alternance intégrative et la gratification des stages

Une délégation de l'UNAFORIS a été reçue au cabinet du Premier Ministre par Monsieur Christophe DEVYS, conseiller social, le mardi 14 janvier.

Elle lui a présenté les conclusions de la table ronde organisée par l'UNAFORIS le 18 décembre sur les problèmes graves que rencontre l'alternance intégrative dans les formations aux professions sociales et en particulier les conséquences de l'élargissement, sans le financement nécessaire, du champ de la gratification des stagiaires.

Elle a exprimé le souhait que soit définie une méthode ainsi qu'un calendrier pour le règlement de ces problèmes – qui passe par une série de mesures dont l'aspect financier n'est qu'une des facettes.

Elle a fait état de la mobilisation persistante des étudiants et des inconvénients graves qu'il y aurait à ce que ce règlement ne soit pas amorcé avant la tenue des Etats Généraux du Travail Social.

L'UNAFORIS se réjouit de la qualité de l'écoute qu'elle a trouvée chez ses interlocuteurs, et des échanges qu'elle a eus avec eux.

Elle sera reçue à la fin du mois par les cabinets de plusieurs Ministres concernés par ce dossier qui illustre bien les risques graves qu'il y a à oublier dans des réformes, dont le bien-fondé n'est pas contestable, les spécificités du secteur non marchand.

### Contact

UNAFORIS - Diane Bossière, Directrice générale  
Tél. 01 53 34 14 73 - [diane.bossiere@unaforis.eu](mailto:diane.bossiere@unaforis.eu)